



Jour 4

publié le 02/04/2015 - mis à jour le 14/11/2019

Journée du 2 avril :

Dans la matinée, Eric le chauffeur, nous a déposés dans le centre de Munich. Nous avons ensuite retrouvé deux guides dont une était coiffée d'un chapeau à plume typiquement allemand (der Federhut) afin de faire la visite en deux groupes de la 3ème plus grande ville d'Allemagne. Notre guide nous a emmenés dans une brasserie traditionnelle, puis nous avons visité « die Residenz » qui est aujourd'hui un musée.

Ensuite, nous sommes allés dans la cathédrale, (die Frauenkirche), bâtiment gothique du XVème siècle.

Malgré des conditions météorologiques « douteuses », nous avons pu nous rendre sur la Marienplatz, célèbre place abritant l'hôtel de ville d'où nous avons pu observer le carillon en haut de la mairie.

Pour le déjeuner, nous sommes descendus dans une zone commerciale (« Stachus ») afin d'éviter la pluie.

Peu après, nous sommes montés en haut de la tour de l'église Peterskirche et avons gravi les 306 marches avant d'être étonnés par la splendide vue que nous avions de Munich.

Nos professeurs nous ont ensuite laissé un moment pour faire du shopping.

Après ces quelques heures de liberté, nous avons pu déguster, dans une brasserie, un plat purement allemand (spécialité de Munich), à savoir une « Weißwurst ». Il s'agit d'une saucisse blanche (à base de veau et de porc) accompagnée d'un Bretzel.

Nous avons ensuite regagné notre bus afin de rentrer sur notre île chérie !

Noushine D., Valmont C. et Quentin M.